

BAJO RESERVA

Quieren a Tatiana en la "oposición antimilitarista"

:::: Tras renunciar como secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier** dijo que pasará a la porra a seguir apoyando la transformación. Pero nos cuentan que más de un integrante de la oposición, especialmente la blanquiazul, donde están las raíces políticas y familiares de la sinaloense, comenzó ya a coquetearle para jalarla a las filas del debilitado antilopezobrardismo, ya que la alianza que los esperanzaba demostró ser tan frágil que con un poco de presión desde el gobierno se resquebrajó.

Quienes la traen en la mira para sumarla, nos hacen ver, argumentan que el gran desacuerdo de doña Tatiana con el presidente López Obrador fue el tema de la militarización y recuerdan sus palabras de 2019, cuando aún era legisladora, en el sentido de que, de seguir así, los militares decidirían quién goberaría en 2024. Pero en el morenismo aseguran que la recién renunciada no está en el ánimo de darle la espalda al mandatario. No es lo mismo pasar a la porra, que irse a la porra.

La reunión de seguridad México-EU y la guacamaya

:::: Nos cuentan que el próximo 13 de octubre habrá una reunión de alto nivel para tratar la seguridad entre México y Estados Unidos. En el marco de la ampliación para permitir la actuación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta 2028, así como sus nuevas atribuciones sobre la Guardia Nacional, fueron invitados los secretarios de Defensa de ambos países al encuentro encabezado por el canciller **Marcelo Ebrard** y el secretario de Estado, **Antony Blinken**, por parte de Estados Unidos. La pregunta que flota en el aire es si será tema el hackeo masivo de correos del Ejército mexicano y sus implicaciones de seguridad nacional. Las Fuerzas Armadas del país vecino ya sufrieron su WikiLeaks. Nos dicen que se deben mantener bien cerradas las ventanas del lugar de la reunión, no sea que se les meta una guacamaya.


BERENICE FRESCO/EL UNIVERSAL

Tatiana
Clouthier

Cinito y palomitas con cargo al erario

:::: Nos dicen que la Secretaría de Hacienda se prepara para agasajar a sus trabajadores sindicalizados con 8 mil boletos para el cine, que incluyen un cupón de palomitas de mantequilla medianas y un refresco mediano, a través de una adjudicación directa que podría resolverse en las próximas horas. Nos dicen que este beneficio, que será con cargo al erario, forma parte del contrato colectivo de trabajo suscrito con el Sindicato Nacional de Trabajadores de Hacienda y del Servicio de Administración Tributaria, que estaría vigente hasta el 31 de diciembre del presente año en todas las salas de cine del país.

El dinero hermana a todos los partidos

:::: Nos platican que la oposición no se notó para nada ayer en la Comisión de Reforma Político Electoral de la Cámara de Diputados, en la que se avaló una minuta para que el INE solo pueda topar hasta en 25% las multas a los partidos que son descontadas a través de las prerrogativas. Se avaló, nos dicen, con algunas voces aisladas de rechazo y algunas abstenciones, pero sin un solo voto en contra. La mayoría coincidió en que quitarles hasta 50% de sus recursos por concepto de multas (como funciona actualmente) es "excesivo". Cuando se trata de defender el dinero que reciben, se borran los colores partidistas.



Marina devela una escultura en honor a Frida